

**Liebe Kameraden und Mitglieder der  
Ehemaligenvereinigung des Fernmeldesektor C**

**Für die Vereinigung Ehemalige Fernmeldesektor C war es ein trauriges Jahr,  
denn einige Kameraden haben uns für immer verlassen.  
Wir werden sie in würdiger Erinnerung behalten.**

**Der Fernmeldesektor C wurde 1993 aufgelöst.  
Im selben Jahr wurde die Vereinigung Ehemalige Fernmeldesektor C, die seit nunmehr 25 Jahre  
existiert, gegründet.  
Diese Vereinigung ist geprägt von einem guten Kameradschaftsgeist, was die Teilnahme an den  
vielfältigen  
Veranstaltungen der letzten 25 Jahre belegt.  
Wir wollen dieses Jubiläum im Rahmen unserer Gedenkfeier begehen.**

**Wir möchten uns hiermit bei allen für das entgegengebrachte Vertrauen und die Unterstützung  
bedanken  
und werden auch in Zukunft die Geschicke der Vereinigung in Eurem Sinne weiterführen.  
Auf diesem Wege bedanken wir uns ganz herzlich bei allen,  
die zum erfolgreichen Gelingen der durchgeführten Veranstaltungen beigetragen haben.**

**Toolbox**



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

10:52:13 11.12.2017